

Cavero, en el Senado

Madrid. (De nuestra Redacción.) El ministro de Educación y Ciencia, don Iñigo Cavero Lataillade, volvió a reunirse ayer tarde con la Comisión homónima del Senado para explicar, al igual que hizo en la sesión de la mañana, en el Congreso, las líneas de actuación del Ministerio.

Los senadores habían formulado ciento tres preguntas que fueron refundidas en bloques para no hacer interminable la sesión.

El ministro respondió a todas las cuestiones repitiendo prácticamente lo que había dicho en el preámbulo, ya que en su exposición había tratado de todos los temas importantes que hoy están presentes en el terreno de la educación.